



Casa de la Cultura  
Arco de la Magdalena, 8  
Web: www.stipia.com/bh



Apto. 173  
18 800 BAZA  
Teléfono: 649 11 88 68

**PROPUESTA DE INCLUSIÓN EN EL PROYECTO “CHRISTA” DE LA RECUPERACIÓN DE LAS INDUSTRIAS MEDIEVALES DE BAZA A TRAVÉS DEL PROYECTO: “EL AGUA Y LAS INDUSTRIAS TRADICIONALES BASTETANAS”**

La asociación “Baza Histórica”, cuyo objetivo es el patrimonio de Baza y su puesta en valor

**EXPONE:**

*Que teniendo presente que acaba de presentarse el proyecto “CHRISTA” (iniciativa de la Unión Europea, en colaboración con la Diputación de Granada, cuyo objetivo es aprovechar el patrimonio cultural y natural para promocionar un turismo innovador, sostenible y responsable)*

**SOLICITAMOS:**

**Que la Diputación Provincial de Granada mueva todo lo necesario para poder recuperar, a través del proyecto “CHRISTA”, las industrias medievales bastetanas (un enclave industrial único en Andalucía), tal y como se lo hemos presentado en varias ocasiones. Si necesitan que les enviemos de nuevo el proyecto no tiene nada más que comunicárnoslo. La recuperación de las industrias tradicionales del agua de Baza se podría incluir dentro de uno de los cuatro ejes temáticos a los que se dirige este proyecto, en concreto en el de patrimonio industrial...**

Y para que conste y surta efectos presentamos esta solicitud en Baza a 30 de septiembre de 2017.

**DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE GRANADA  
PERIODISTA BARRIOS TALAVERA, 1**

**GRANADA, 18.014**



R E C E P C I O N	JUNTA DE ANDALUCÍA CONSEJERÍA PRESIDENCIA Y ADMINISTRACIÓN LOCAL
	30 SET. 2017
	Registro General Delegación del Gobierno 5-3 GRANADA

Casa de la Cultura  
Arco de la Magdalena, 8  
Web: www.atdpla.com/bh



Apto. 173  
18 900 BAZA  
Teléfono: 649 11 88 68

**PROPUESTA DE INCLUSIÓN EN EL PROYECTO "CHRISTA" DE LA RECUPERACIÓN DE LAS INDUSTRIAS MEDIEVALES DE BAZA A TRAVÉS DEL PROYECTO: "EL AGUA Y LAS INDUSTRIAS TRADICIONALES BASTETANAS"**

La asociación "Baza Histórica", cuyo objetivo es el patrimonio de Baza y su puesta en valor

**EXPONE:**

*Que teniendo presente que acaba de presentarse el proyecto "CHRISTA" (iniciativa de la Unión Europea, en colaboración con la Diputación de Granada, cuyo objetivo es aprovechar el patrimonio cultural y natural para promocionar un turismo innovador, sostenible y responsable)*

**SOLICITAMOS:**

**Que el ayuntamiento de BAZA mueva todo lo necesario para poder recuperar, a través del proyecto "CHRISTA", las industrias medievales bastetanas (un enclave industrial único en Andalucía), tal y como se lo hemos presentado en varias ocasiones. Si necesitan que les enviemos de nuevo el proyecto no tiene nada más que comunicárnoslo. La recuperación de las industrias tradicionales del agua de Baza se podría incluir dentro de uno de los cuatro ejes temáticos a los que se dirige este proyecto, en concreto en el de patrimonio industrial...**

Y para que conste y surta efectos presentamos esta solicitud en Baza a 30 de septiembre de 2017.

**EXMO. AYUNTAMIENTO DE BAZA. EXMO. ALCALDE Y CONCEJALES DE URBANISMO Y CULTURA**

**Plaza Mayor, s/n. BAZA. 18.800**